

地域に支えられ オオヤは創立50周年



スズキアリーナオオヤ(株式会社オオヤ)
代表取締役社長 大矢 貴幸

当社は今年、おかげさまで創立50周年を迎えます。これもひとえに、長きにわたり支えてくださいました地域の皆さまのおかげと深く感謝いたします。当社は、庄内町・酒田市・鶴岡市の3エリアに店舗を構え、庄内一円でそれぞれのネットワークを生かし、地域とのつながりを大切にしたきめ細かなサービスを常に心がけています。本年も「お客さま満足の向上に最善を尽くし、安心・安全・快適なカーライフを提供する」という経営理念の下、社員一丸となりさらなる顧客価値の創造と地域社会への貢献活動に取り組んでまいります。社員教育や職場環境の整備を積極的に行うことで、個々のスキルアップを図り、人としての素養を磨き、働きやすくやりがいの持てる職場をつくります。業務の生産性やサービスの向上に努め、これまで積み上げてきた技術や対応力を強化させ「顧客満足」へつなげ、地域密着の頼られる企業として人とクルマの明るい未来を創造します。また、これまで支えていただいた皆さまへの感謝の思いを伝えるため、音楽、スポーツなどのさまざまなイベントへの協賛・支援活動を通じ、青少年育成に取り組み、豊かな地域づくりに貢献してまいります。